



DIE GLÜCKLICHE MUTTER mit ihrem Sohn.

Foto: Scherer

Andreas erblickte im Auto das Licht der Welt

TERFENS. Mächtig eilig hatte es der kleine Andreas Steinlechner am Samstag gegen Mitternacht, das Licht der Welt zu erblicken. Mutter Rosmarie und Vater Franz Steinlechner waren mit dem Auto in Richtung KH Schwaz unterwegs, als sich der Nachwuchs

nicht weit vom heimatlichen Anwesen am „Umlberg“ entfernt im Auto zu früh einstellte. Mutter und Kind sind wohl auf und der Vater auf den Stammhalter, der 3,58 Kilogramm auf die Waage bringt und 54 Zentimeter groß ist, natürlich mächtig stolz.